



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 276

19 de noviembre de 2015

COMITÉ NACIONAL PARA EL MANEJO DE DESASTRES CONTINÚA EL SEGUIMIENTO AL PLAN DE CONTINGENCIA POR EL FENÓMENO DE EL NIÑO

Como parte de los compromisos del Gobierno Nacional para hacerle frente al fenómeno de El Niño, sesionó el Comité Nacional para el Manejo de Desastres bajo el liderazgo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, con el propósito de hacer el seguimiento a los compromisos pactados por parte de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, y los demás sectores que se han visto impactados por este fenómeno.

Durante la sesión el IDEAM presentó el pronóstico hidrometeorológico, haciendo énfasis en la disminución de las precipitaciones que se presentan a raíz del fenómeno de El Niño.

Así mismo, la UNGRD presentó al Comité el impacto que a hoy se tiene por parte de este evento, en donde de manera positiva se resalta que no hay incendios de cobertura vegetal activos, y que el de Guachetá en Cundinamarca, de acuerdo a lo reportado por la Dirección Nacional de Bomberos, se encuentra controlado. También, pese a que 147 municipios presentan desabastecimiento parcial de agua, ha sido una cifra que durante las últimas semanas se ha venido reduciendo gracias a la oportuna respuesta que se ha tenido por parte de las entidades del SNGRD.

Durante la sesión se socializó la estrategia de comunicación “Todos contra el Derroche”, campaña que, liderada por el Ministerio de Ambiente y la UNGRD, está siendo promovida por el Gobierno Nacional con el fin de generar un uso consciente y ahorrativo del agua y la energía.